

Realizan primera Feria del Empleo en Juárez

Con el objetivo de incorporar al mercado laboral a la población desempleada que busca una oportunidad de empleo, el gobierno municipal de Juárez N.L., llevó a cabo la Primera Feria de Empleo donde se ofertaron 5,680 vacantes de diferentes niveles, con la participación de 50 empresas.

Dicha feria tiene como fin que todos los juarenses tengan un trabajo digno,

cercano, bien remunerado, dándoles a las familias esa estabilidad que se logra con un empleo y estas ferias ofrecen la vinculación de empresa y ciudadano

Destacó que dentro del municipio la población siempre se ha caracterizado por ser trabajadora y con un espíritu de superación que se ve en pocos lados, por lo que es labor del gobierno municipal generar mecanismos para

acercar a los ciudadanos mejores ofertas de trabajo y de esta manera apuntalar la economía local.

La feria del empleo se realizó en la explanada de la plaza principal, entre las que se destacaron las especialidades de ayudantes generales, vendedores de piso, guardias de seguridad, operadores de ruta del transporte urbano y chóferes de camión.

Además de técnicos en máquinas y herramientas, torneros, mecánicos diésel, electromecánicos, cajeros, almacenistas, auxiliares de almacén, auxiliar de embarques, asesor inmobiliario y soldador, entre otros.

